名前: 組



根を浸さ

食品輸出業の「和ふうる」(南アルプス市飯野、 相川勝正社長)は、市内に水耕栽培の研究所を整 備した。根を水に浸さず効率よく栄養素を吸収さ せる特殊な栽培方法を研究している。既にイチゴ で収穫に成功したといい、年内にも栽培技術の特 許申請を行う予定という。室内で栽培して気候な どに左右されないため、海外の国々へ設備の販売 を視野に入れる。 〈山本昂輝〉

水耕栽培の研究を行う設備

があるとみている。フィリピ たないケースがあるため、 内に残りの3ラインの稼働を 行殊な方法で作物に栄養素を

する糖度13・5~14・0度の るように入り口付近はガラス イチゴを収穫したという。今 に発光ダイオード(LED) を照射している。既に目標と 現在2ラインを稼働し、 いイチゴが収穫可能な冬場 糖度を安定させる方法を

人に喜んでもらえると思う

心に技術の普及を想定してい ンやタイなど東南アジアを中 相川社長は「日本のおい

(2023年6月13日付 山梨日日新聞7面)

一南アルプス市の食品輸出業者は、どのような栽培方法を 研究していますか。

問2	室内での栽培は、どのような利点がありますか。
	すでにイチゴの収穫は成功しています。今後は、どのような野菜の栽培を研究していきますか。 ・・
問4	朝川社長は、どのような思いで、この研究をしていますか。

教育目的以外の無断転載 複製および頒布は禁止します Copyright © 2023 山梨日日新聞社 THE YAMANASHI NICHINICHI SHIMBUN.